
Danke für die Antwort, Jana. Das hilft mir sehr weiter :)

Ja, ich fand die Thematik auch spannend, außerdem fand ich's schade, dass das ein Thema ist, das vielen
Leuten völlig unbekannt ist und vielleicht auch auf Unverständnis stößt. Dabei kann ich das total gut
nachvollziehen, dass man in solchen Extremsituationen anders reagiert, als ein Außenstehender vielleicht
erwarten würde. Ich bin gerade dabei, mich über das Thema zu informieren, will natürlich auch keine Klischees
oder was Falsches verbreiten :P

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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Welche Strafe ist angemessen? 
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